

Communiqué de presse

MedInTechs dévoile son nouveau programme « *Ambassadeurs par MedInTechs* » afin de propulser les startups innovantes du secteur de la santé

Un appel à candidatures sera lancé, à partir du 24 septembre, à destination de toutes les entreprises proposant une innovation dans le domaine médical. Après une phase de sélection, 24 startups seront choisies pour bénéficier d'un programme d'accompagnement global.

Paris, le 17 septembre 2024 - MedInTechs, acteur majeur de la transformation profonde de l'écosystème de la santé par l'innovation, est fier d'annoncer le lancement de son programme, « ***Ambassadeurs par MedInTechs*** ». Cette initiative vise à soutenir les **startups les plus prometteuses** de France et d'Europe.

MedInTechs est convaincu que l'innovation est essentielle pour améliorer l'accès à des soins de qualité et engager les citoyens dans des actions de prévention. Pour que ces innovations deviennent des solutions accessibles à tous, elles doivent être mises en lumière et soutenues par un réseau de qualité. C'est précisément ce que MedInTechs s'engage à offrir aux startups : un espace de partage et de visibilité unique.

MedInTechs, un lieu de convergence pour le bien commun

MedInTechs s'est imposé comme un acteur incontournable de la santé. Fervent défenseur de l'innovation, MedInTechs s'engage à promouvoir l'émergence des startups proposant des solutions novatrices en matière de prévention, d'amélioration de l'accès aux soins et de prise en charge des patients.

Pôle fédérateur où convergent les principaux acteurs du domaine de la santé, l'écosystème MedInTechs facilite le partage de connaissances et la création de partenariats tout en valorisant la force du collectif.

Fort des trois précédentes éditions de son salon, dont les deux dernières placées sous le Haut Patronage du Président de la République, MedInTechs souhaite désormais consolider son rôle d'incubateur en lançant ce programme d'Ambassadeurs.

*« Ce programme s'inscrit dans la parfaite continuité de la mission de MedInTechs depuis le lancement de son premier salon en 2022 : encourager et soutenir l'innovation en santé pour offrir des perspectives d'avenir encourageantes et prometteuses. Avec « **Ambassadeurs par MedInTechs** », notre objectif est de mettre à disposition d'une poignée de jeunes pousses innovantes et triées sur le volet la force de notre réseau, de*

nos experts et de notre salon annuel. » **explique Muriel Benitah, Présidente et co-fondatrice de MedInTechs.**

L'appel à manifestation d'intérêt ouvre bientôt

À partir **du 24 septembre 2024**, les startups souhaitant candidater pourront le faire en se rendant sur le site de [MedInTechs](https://www.medintechs.com).

Parmi les principaux critères de sélection :

- **L'entreprise contribue à l'innovation dans le secteur médical et/ou technologique**
- **Le produit ou le service proposé par la startup est déjà à un stade de commercialisation**
- **La startup est basée en France ou en Europe**

La **date limite de dépôt** des candidatures est fixée au **15 novembre 2024** et la sélection des **24 startups** sera réalisée par un jury présidé par les Drs. **Julien Schemoul, Gabriel Saiydoun, Alexandre Lellouch** ainsi que par **Lucas Thiery**, directeur du Digital Medical Hub et co-fondateur de MedInTechs.

Une plongée dans l'écosystème MedInTechs

En tant qu'acteur majeur de la santé par l'innovation, MedInTechs offre une plateforme unique rassemblant les leaders de l'industrie, les décideurs politiques, les chercheurs et les professionnels de la santé. Opportunité inestimable de promouvoir les innovations françaises, MedInTechs constitue un véritable lieu de rencontres où sont mises à profit intelligence collective et nouvelles technologies.

Les 24 startups sélectionnées auront la chance de bénéficier gratuitement d'un programme d'accompagnement sur-mesure comprenant :

- une présence privilégiée et gratuite à l'édition 2025 du salon
- un accès aux Afterworks by MedInTechs pour présenter leurs projets
- des discussions et rencontres privilégiées avec les experts du réseau HealthConnect tout au long de l'année
- un accompagnement dédié à la communication et aux relations presse afin de renforcer leur visibilité

À propos de MedInTechs

Créé en 2022, MedInTechs se positionne comme un acteur majeur de la transformation profonde de l'écosystème de la santé par l'innovation. Animé par une équipe de 4 co-fondateurs experts - Muriel Benitah (experte en nouvelles technologies et précédemment cadre dirigeante du groupe Société Générale), Jean Melki (serial-entrepreneur et expert financier), Julien Schemoul (professionnel de santé, spécialisé en rhumatologie) et Lucas Thiery (directeur du Digital Medical Hub et expert de l'industrie de la santé) - MedInTechs se distingue par son engagement et ses prises de parole tout au long de l'année. Doté d'un réseau d'experts de renom, HealthConnect, d'un Comité scientifique et stratégique, et de son salon annuel, Innovation Santé, MedInTechs

poursuit sa mission : fédérer l'ensemble de l'écosystème de la santé (secteur public et privé, entreprises, associations, médecins et grand public) afin de la rendre plus performante, plus juste et plus responsable.. Pour en savoir plus : <https://www.medintechs.com/>

Contacts presse – Kalamari
medintechs@kalamari.agency
Lucille Lavigne – 06 98 62 07 92
Mélina Dahmane – 06 58 94 47 82